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A dos meses de la tradicional “Fiesta Provincial de las Carrozas Náuticas” que se 
realiza en Villa Paranacito, los preparativos ya están en marcha. Dialogamos con 
un grupo carrocero de Ceibas que en noviembre representará a su pueblo.   

En la antesala de lo que será una 
posible campaña a la gobernación, 
el diputado nacional Rogelio 
Frigerio recorrió Médanos, Ibicuy, 
Ceibas y Paranacito, donde se 
reunió con vecinos y representantes 
de su espacio político. 

A 10 años de la sanción de la Ley 
10.151 del Régimen y Fomento 
de la Economía Social de la 
provincia, hubo una reunión con 
funcionarios y emprendedores de 
todo el departamento en el CIC de 
Paranacito.

RECORRIDA ENCUENTRO
El gobernador Gustavo Bordet 
entregó una ambulancia para el 
hospital de Ibicuy y fondos para 
reacondicionar el club local. 
Además, anunció obras para 
mejorar y pavimentar calles de 
Ceibas. 
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HIGIENE OBLIGATORIA

Hubo una alta demanda para el Curso de Manipulación Segura de Alimentos que 
dicta la Dirección de Bromatología del municipio de Villa Paranacito. Se agotaron los 
cupos, pero el organismo ya anunció que en octubre lo repetirá. 
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VIENTOS DE AGUA

EL BARRIO PRIVADO AMARRAS DEBERÁ QUITAR TODO EL RELLENO QUE UTILIZÓ Y QUE 
GENERÓ INUNDACIONES EN GUALEGUAYCHÚ. LA JUSTICIA DETERMINÓ UNA SANCIÓN DE 200 
MIL PESOS POR CADA DÍA EN QUE SE DEMORE HACERLO. PAG. 8

BUENA HUMEDAD

EN LÍNEA
El Puerto de Ibicuy está incluido dentro de un programa para crear una 

red de transporte multimodal que agilice las exportaciones. Consiste en 
fortalecer el ferrocarril Urquiza Cargas y el sistema portuario entrerriano. 
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a Dirección de Bromatología 
del municipio de Villa Parana-
cito ocupó todas las vacantes 
para el primer Curso de Mani-
pulación Segura de Alimentos, 

que dictó la licenciada en Bromatología 
Paola Sackel el miércoles 21 de septiem-
bre en el C.I.C local. Fue la  primera vez 
que se dicta esta capacitación en el muni-
cipio a raíz del convenio firmado recien-
temente con el Instituto de Control de 
Alimentación y Bromatología (ICAB).
En la jefatura municipal saben que, ante 
la cercanía del verano, muchos ciudada-
nos y ciudadanas emprenden proyectos 
gastronómicos caseros y artesanales, 
lo que genera también mayor demanda. 
“Se agradece el compromiso de las per-
sonas que se acercaron a la oficina para 

anotarse y dar comienzo a esta nueva 
iniciativa”, comunicaron. Y agregaron: 
“Próximamente seguiremos con nuevas 
ediciones de manera tal que todas las per-
sonas del ejido municipal que manipulen 
alimentos, ya sea porque se dedican a la 
comercialización de los mismos o traba-
jan en instituciones públicas en contacto 
con ellos cuenten con dicho carnet”. En 
octubre se volverá a dictar nuevamente 
para aquellos que en esta primera entrega 
no pudieron inscribirse. 
La Dirección de Bromatología tiene como 
objetivo cuidar las necesidades básicas 
que permitan mantener los niveles nece-
sarios de sanidad e higiene a lo largo de 
todo el proceso de elaboración de alimen-
tos y su comercialización en la localidad.
Como referencia se recurre a la normati-

va de la Ley 18.284, conocida como Có-
digo Alimentario Argentino, dispuesto 
en el capítulo II , condiciones de carácter 
general para los establecimientos alimen-
ticios diseñando una adaptación adecua-
da a la disponibilidad de recursos econó-
micos y /o la infraestructura previa con 
que se cuente.
Entre los requisitos generales para los 
establecimientos de expendio de alimen-
tos figuran: todo personal que esté en 
contacto con alimentos debe contar con 
el carnet de manipulador de alimentos; 
pisos y paredes impermeables, lavables 
resistentes al tránsito; cielorraso; venta-
nas con rejillas anti-insectos; depósito de 
mercaderías; pileta de lavado de utensi-
lios y manos del personal, dispuesta en 
el área de trabajo; provisión de agua po-

ANTE LA CERCANÍA DEL VERANO, MUCHAS PERSONAS DE LA LOCALIDAD 
EMPRENDEN PROYECTOS GASTRONÓMICOS CASEROS Y ARTESANALES, LO QUE 
GENERA TAMBIÉN MAYOR NÚMERO DE INSCRIPCIONES PARA ESTE TIPO DE 
HABILITACIONES. SE REPETIRÁ EN OCTUBRE.

Alta demanda para el curso 
de manipulación de alimentos

Encuentro regional de economía social

VILLA PARANACITO

En el Centro Integrador Comunitario de Villa Paranacito 
se desarrolló un encuentro que convocó a emprendedoras de 
la economía social de todas las localidades del departamento 
de Islas del Ibicuy. Estuvieron presentes el presidente muni-
cipal Gabriel Agustín García; la directora de Economía Social 
de la provincia, Hortencia Torres; la secretaria de gobierno 
de Ibicuy, Noelia García; la directora de Economía Social de 
Paranacito, Erica Sprenk; y los equipos de trabajo de ambas 

reparticiones. 
El propósito principal fue celebrar los 10 años de la sanción 
de la Ley 10.151 del Régimen y Fomento de la Economía So-
cial de la provincia, intercambiar experiencias, fortalecer el 
trabajo asociativo, la inclusión y solidaridad social.
El objetivo fue trabajar tres aspectos fundamentales: difusión, 
armado de redes de emprendedoras/es y fomentar las iniciati-
vas regionales vinculadas a la economía social. ●

IBICUY

CEIBAS

Horno recuperado 
para el  tal ler  de 
cerámica

Plantaron 
árboles en su día

En plena crisis sanitaria y económica 
por la pandemia de Covid-19, la 
Secretaría de Cultura dio inicio a 
nuevos talleres con el fin de brindar 
herramientas a la población para 
el desarrollo de emprendimientos 
locales. En ese marco se puso en 
funcionamiento el Taller de Cerámica, 
uno de los ciclos más convocantes y con 
mejores resultados. 
Un año y medio después, cuando la 
pandemia empieza a quedar atrás, 
además de los materiales, se le sumó a 
este taller una herramienta fundamental 
para poder realizar completar el 
proceso: un horno. Ahora, toda la 
línea de producción está resuelta: 
desde la extracción de materia prima y 
modelado hasta el horneado. ¿Qué se 
hizo? Se recuperó el horno eléctrico 
que se encontraba en desuso desde hace 
mucho tiempo y que ahora permite darle 
la terminación final a los productos 
fabricados. Todo se hace en Ibicuy 
los martes de 10 a 14 y de manera 
totalmente gratuita. La inscripción se 
encuentra abierta y podés realizarla a 
través de nuestra página web www.
ibicuy.gob.ar o por mesa de entrada en 
la Municipalidad de Ibicuy. ●

El martes 6 de septiembre, con 
motivo de la celebración del Día del 
Árbol, se realizaron dos jornadas 
educativas en la localidad de Ceibas. 
Por la mañana, personal de espacios 
verdes junto con la técnica agrónoma 
y paisajista María Laura Stur realizó 
una charla con los alumnos y alumnas 
del Centro Educativo Integral y 
Terapéutico, que culminó con la 
plantación de diversos árboles. 
Por la tarde, se realizó un taller 
de kokedamas, donde se abordó la 
técnica y filosofía que gira en torno 
a esta tradición ancestral de origen 
japonés. ●
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Desfile de Carrozas Náuticas: una fiesta que ya empezó
n evento  popular  y  cu l tura l  ún ico  en  e l 
pa í s  como lo  es  l a  “F ies ta  Provinc ia l  de 
l as  Carrozas  Náut icas”  se  l l evará  a  cabo 
e l  v iernes  4  y  sábado 5  de  noviembre  en 

Vi l l a  Paranac i to .  Algunos  ind ican  que  la  ed ic ión 
XXXIX arranca  inc luso  una  semana  antes  con e l 
concurso  de  pesca  que  ya  es tá  s iendo promocio -
nado a  l a  par  de l  des f i l e  y  ventas  de  bonos  que 

suman a  l a  organizac ión .
Se  t ra ta  de l  evento  más  im-
portante  de l  depar tamento 
de  Is las .  Hay qu ienes  se 
a t reven a  dec i r  que  ese  d ía , 
en  e l  que  las  carrozas  na -
vegan por  e l  r ío  que  s i rve 
de  avenida  de l  Pueblo ,  los 
hab i tantes  se  dupl i can  en 
número .  Esa  es  l a  magni tud 
que  representa  es ta  ac t iv i -

dad . 
S i  b ien  ha  hab ido  muchos  cambios  desde  1994 –
año del  pr imer desf i le– a lgo s igue intacto:  son las 
propias  inst i tuc iones de Paranaci to y a lguna que 
otra  invitada de local idades vecinas ,  quienes enga-
lanan la  noche.  Y en este  caso hablaremos precisa-
mente de quienes se  suman a  engrosar  e l  número de 
carrozas  desde afuera ,  en este  caso Ceibas . 
Cel inet  Balguenet  fue la  e leg ida por e l  grupo de 
carroceros de esa  c iudad para representar los  como 
“re ina” .  Tiene 17 años y cursa e l  quinto año de la 
escuela  secundaria  local .  En diá logo con La Voz 
Is leña contó que representan “a  la  escuela  pr imaria 
12 de Ceibas ,  grupo a l  cual  se  sumaron muchís imas 
personas de di ferentes  edades .  Es gente  incre íble 
que lo  da todo” ,  destacó.
Para la  joven “es  a lgo maravi l loso representar  a 
mi  pueblo ,  solo tengo palabras  de agradecimiento 
porque estoy fe l iz”  y  contó además que “todos los 

días  se  suma gente a l  grupo de Whatsapp.  Hay gen-
te  con experiencia  en las  carrozas  y  los  nuevos se 
quieren sumar aportando un granito de arena jun-
tando donaciones o vendiendo rifas para comprar 
materiales” .
Celinet detal ló los elementos que necesitan: “Hie-
rro,  cartón,  harina,  pinturas,  telas ,  c inta,  pegamento 
y botel las ,  estaremos muy agradecidos de todo aquel 
que quiera sumar,  todo es bienvenido,  así  sea poqui-
to,  todo servirá para armar una carroza increíble” .
Sobre la temática indicó que “aún no se pueden reve-
lar detal les ,  porque restan detal les de la inscripción 
y otras cosas”,  pero reafirmó que será “maravil losa”. 

B o n o  c o n t r i b u c i ó n
Desde  las  redes  ya  se  promociona  e l  bono contr i -
buc ión que  busca  fondos  para  que  e l  desarro l lo  de 
l a  f i es ta  sea  e l  me jor  pos ib le .  Con la  adquis ic ión 
de  un número cuyo va lor  es  de  $1000 ,  se  par t i c ipa 

por  var ios  premios :  en  pr imer  lugar  una  TV Smart 
de  39  pu lgadas ,  en  segundo un TV Smart  de  32  y 
e l  tercer  premio  es  una  desmalezadora .
E l  sor teo  se  rea l i zará  e l  d ía  5  de  noviembre  por  l a 
Loter ía  de  Entre  Ríos  (nocturna) .   Podes  ped ir  tu 
número a  cua lqu ier  in tegrante  de  l a  Comis ión de 
Carrozas .

C o n c u r s o  d e  Pe s c a
Como se  d i jo  a l  comienzo de  la  nota ,  desde  la  Co-
mis ión  d i j eron que  “en  nuestra  f i es ta  no  puede  fa l -
tar  e l  t rad ic iona l  Campeonato  de  Pesca  y  ya  tene -
mos  fecha ,  no  te  lo  podes  perder .  E l  29  de  octubre 
prepará  tu  caña  y  unos  r i cos  mates  para  pasar  una 
mañana  incre íb le .  Por  cua lqu ier  consu l ta  comuni -
ca te  a l :  3446625200” ,  agregaron .
En ese  número de  te lé fono podes  consegu ir  e l  re -
g lamento  de l  torneo y  saber  los  va lores :  $500 para 
mayores  y  $250 para  menores  de  12  años .

T o n e l a d a s  d e  a r r o z  a  I r a k .  T o n e l a d a s  d e  m a -
d e r a  a  C h i n a  e  I n d i a .  E l  P u e r t o  d e  I b i c u y  s e 
r e a c t i v ó  e n  p l e n a  p a n d e m i a ,  y  a u n q u e  s u  a c -
t i v i d a d  e s  i n t e r m i t e n t e ,  a h o r a  f o r m a  p a r t e  d e 
l a  e l a b o r a c i ó n  d e  u n  p l a n  d e  a c c i o n e s  y  t r a -
b a j o  p a r a  f o r t a l e c e r  l a  c r e a c i ó n  d e  u n a  r e d 
d e  t r a n s p o r t e  m u l t i m o d a l  q u e  f i n a l i c e  e n  e l 
s i s t e m a  p o r t u a r i o  e n t r e r r i a n o  y  a g i l i c e  l a s  e x -
p o r t a c i o n e s .  Q u i e n e s  l l e v a n  a  c a b o  l a  t a r e a 
s o n  e l  I n s t i t u t o  P o r t u a r i o  P r o v i n c i a l  d e  E n t r e 
R í o s  ( I p p e r ) ,  l a  e m p r e s a  T r e n e s  A r g e n t i n o s 
C a r g a s  y  d e p e n d e n c i a s  d e l  d i s t r i t o  m e s o p o -
t á m i c o .
E l  o b j e t i v o  e s  m e j o r a r  e l  s e r v i c i o  d e  c a r g a s 
q u e  c o n e c t a  l o s  p u e r t o s  d e  E n t r e  R í o s  c o n  l a 
r e d  f e r r o v i a r i a  d e  l a  L í n e a  U r q u i z a .  E n ese 
sent ido ,  en  agosto ,  hubo una  importante  reunión 

en  la  sede  de l  Minis ter io  de  Economía  de  l a  Na-
c ión ,  en  la  Ciudad Autónoma de  Buenos  Aires , 
con e l  ob je t ivo  de  for ta lecer  e l  func ionamiento 
de l  Puer to  Ib icuy  a  t ravés  de  una  fuer te  inver -
s ión  sobre  esa  l ínea  de 
t renes .  En sept iembre  se 
re tomó y  se  ava n z ó .  
S o b r e  e l  p l a n  g e n e r a l , 
e l  p r e s i d e n t e  d e l  I p p e r , 
C a r l o s  S c h e p e n s ,  m a r -
c ó :  “ L a  e t a p a  d e  r e a c -
t i v a c i ó n  p o r t u a r i a  e s t á 
c u m p l i d a ,  c o n  t o d o s  l o s 
p u e r t o s  t r a b a j a n d o  y 
a l c a n z a n d o  n i v e l e s  q u e 
n o  s e  r e g i s t r a b a n  d e s d e 
h a c e  2 0  a ñ o s ” .  E n  e s e 

m a r c o ,  a g r e g ó  q u e  e l  f o r t a l e c i m i e n t o  d e l  s i s t e -
m a  p o r t u a r i o  “ e s  u n a  p o l í t i c a  d e  E s t a d o ” ,  p e r o 
q u e  a  p a r t i r  d e  a h o r a  t r a b a j a r á n  e n  u n a  “ a m -
p l i a c i ó n  y  modernizac ión”  de  los  puer tos  para 

adaptar los  a  l as  ex igen-
c ias  de l  comerc io  in ter -
nac iona l  ac tua l .
Ad e m á s ,  e l  f u n c i o n a -
r i o  p r o v i n c i a l  i n d i c ó 
q u e  l o s  t r e n e s  t a m b i é n 
f o r m a n  p a r t e  d e  u n a 
c o m p l e m e n t a r i e d a d  q u e 
“ s u s t e n t a  e l  c r e c i m i e n t o 
y  d e s a r r o l l o  d e  l a s  e c o -
n o m í a s ,  l a  p r o d u c c i ó n , 
i n d u s t r i a ,  y  e l  e m p l e o  e n 
t o d a  l a  r e g i ó n ” .

Por Fermín Tristán

El  ministro  le  p idió  mayor compromiso a  la  Just ic ia 
y  cr i t icó  a  Bordet  por  br indar  poca colaboración. 
El  gobernador aseguró que están haciendo “ todo lo 
necesario”  para atenuar una problemática cada vez 
más grave.  

El ministro de Ambiente y Desarrollo Sostenible, 
Juan Cabandie, visitó la base de operaciones contra 
incendios ubicada en la localidad santafesina de 
Alvear, desde donde reclamó mayor compromiso a la 
Justicia y al gobierno de Entre Ríos.
“Desde hace dos años y cuatro meses venimos 
denunciando esto. Esperamos una respuesta de la 
justicia porque ni los intendentes, ni el gobierno 
de Santa Fe, ni nosotros tenemos la competencia 
judicial”,  aseveró el funcionario nacional.
El ministro formuló sus declaraciones en Alvear, 
donde visitó la base de operaciones de brigadistas 
que junto al Ejército Argentino y la Policía Federal 
combaten los incendios en el delta del río Paraná.
En ese marco, y ante el reclamo sostenido durante su 
gestión para que cesen las quemas intencionales en el 
delta con fines inmobiliarios y ganaderos, Cabandie 
solicitó “que la justicia meta a alguien en cana porque 
si no, van a seguir prendiendo fuego”.
Sobre el mismo punto, el ministro apuntó que el 
Poder Judicial “sabe quiénes son los dueños de los 
campos incendiados, la información la tienen porque 
se la brindamos nosotros hace dos años y cuatro 
meses, tenemos mapas satelitales y geolocalizaciones 
de los faros de conservación”.
El funcionario también se mostró molesto con el 
gobernador Gustavo Bordet, a quien “lo invitamos” 
a asistir a la base de operaciones. “Las autoridades 
de su gobierno tendrían que estar acá. Solamente 
hay nueve brigadistas de Entre Ríos, los demás están 
puestos por el Ejército en apoyo logístico y la Policía 
Federal combatiendo los incendios”, remarcó.
Unos días más tarde, el gobernador Bordet convocó 
a una reunión a funcionarios provinciales de 
diferentes áreas, de Defensa Civil ,  la Policía de Entre 
Ríos y la Prefectura Naval Argentina. “Estamos 
haciendo todo lo necesario, trabajando y respaldando 
el accionar en el territorio”, aseguró el mandatario 
provincial .  En el encuentro, Bordet hizo énfasis en 
el “control y extinción” de los focos actuales, y en el 
diseño de un “plan de acciones para prevenir y evitar 
nuevos incendios” en las más de un millón y medio 
de hectáreas que componen el delta entrerriano.
También agradeció a quienes trabajan en el 
territorio, valoró la articulación con el Gobierno de 
Santa Fe y los Ministerios de Defensa y de Seguridad 
de la Nación que “pusieron todo a disposición”, y 
alertó los pronósticos negativos para los próximos 
meses. No mencionó ni a Cabandié ni al Ministerio 
de Ambiente y Hábitat. 

Quemas y humo: 
Cabandié, molesto con el 
gobierno de Entre Ríos

El Puerto de Ibicuy, incluido en una red de transporte multimodal
El Inst i tuto Portuario Provincial  de Entre Ríos ( Ipper) , la  empresa Trenes Argentinos 
Cargas y dependencias del  distri to mesopotámico trabajan para agil izar exportaciones. 

EL TRADICIONAL EVENTO SE 
DESARROLLARÁ LOS PRIMEROS 
DÍAS DE NOVIEMBRE, PERO DOS 
MESES ANTES, LOS GRUPOS YA 
JUNTAN MATERIALES Y PREPARAN 
LAS EMBARCACIONES. 
UNA PARTICIPANTE 
INVITADA CUENTA CÓMO 
COMENZARON A TRABAJAR 
Y A ORGANIZARSE PARA 
REPRESENTAR A TODO SU 
PUEBLO.
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omo respuesta a una solicitud que se realizó 
en 2021, el gobernador Gustavo Bordet en-
tregó en Ibicuy una ambulancia para el hos-
pital local, que fue recibida por su directora 
Gisela Prelat junto al presidente municipal Gus-
tavo Roldán. Además, la gobernación hará un 

aporte de siete millones de pesos para solventar los gastos 
que demandará la recuperación del “Ex Club Ibicuy”, a fin 
de promover su refuncionalización como espacio cultural, 
social y deportivo para toda nuestra comunidad. 
A su vez, Bordet, anunció convenios para la ejecución de 
obras públicas en cinco localidades de la provincia por 
365 millones de pesos y aseguró que esos proyectos se 
ejecutarán “sin distinciones” partidarias. En esa lista figu-
ra Ceibas, en la que se destinarán 36 millones de pesos 
(36.140.352,95) para mejorar calles.
“Ratificamos el compromiso que venimos desarrollan-
do con todos los municipios de poder hacer obras en 
conjunto, con aportes de las dos partes, y con los tres 
partidos que hay en Entre Ríos”, destacó el mandatario 
provincial en un comunicado.
El gobernador entrerriano se reunió en la Casa de Go-
bierno, en Paraná, con funcionarios provinciales y los 
intendentes de Ceibas, Santa Ana, Villa Urquiza, Villa 
Domínguez y Chajarí.

“Hacemos obras en conjunto con todos los municipios, 
sin distinciones”, aseguró Bordet y convocó a legisla-
dores y jefes comunales a “hacer peticiones y solicitu-
des” de obras, al afirmar que su gobierno “siempre está 
abierto y atento” para “mejorar municipios, lo que es 
clave para que a la gente en cada lugar le vaya bien”.
En ese marco, Bordet explicó que las obras en las cin-
co localidades se tratan de trabajos de infraestructura 
urbana y perforación para aguas termales, obras que 
“cada intendente define”.
El ministro de Planeamiento, Infraestructura y Servi-
cios de la provincia, Marcelo Richard, indicó que los 
convenios forman parte de un programa que consiste 
en la entrega de aportes para obras que no forman 
parte de la infraestructura básica.
“Permiten, a través de la colaboración también de los 
municipios, l levar adelante este programa que significa 
pavimentar calles, mejorar algunos aspectos urbanos y 
también perforar un pozo termal”, detalló.
Para el 2022, Entre Ríos tiene previsto llegar a más de 
23.000 metros lineales de pavimentación a través de 
estos aportes, que superan los $1.640 millones, de los 
cuales el 70% lo otorga la provincia y los municipios 
asumen el 30% restante.
Además de la obra mencionada en la localidad de 

nuestro departamento, Bordet firmó con el munici-
pio de Santa Ana el convenio para contratar mano 
de obra para la perforación de aguas termales en esa 
ciudad del noreste entrerriano (el gobierno provincial 
otorgará un aporte no reintegrable de $148.373.350 
en varios tramos según los avances de la obra, que no 
podrá superar los 120 días); y con la ciudad de Villa 
Domínguez la construcción de cordón cuneta, bade-
nes y enripiado en el desvío de tránsito pesado en esa 
localidad, por $66.955.215,49. En tanto, en la locali-
dad de Villa Urquiza comenzarán obras de asfalto, por 
$59.935.522,92; y en Chajarí también se desarrollarán 
pavimentaciones por 53.896.946,12.●

Bordet entregó una 
ambulancia en Ibicuy y firmó 
obras para Ceibas
EL GOBERNADOR DE LA PROVINCIA RESPONDIÓ A UN PEDIDO REALIZADO EN 2021 
Y ANUNCIÓ OBRAS PARA MEJORAR Y PAVIMENTAR CALLES, COMO PARTE DE UN 
PLAN “SIN DISTINCIONES” EN MUNICIPIOS POR 365 MILLONES DE PESOS. 

Obrador Ruta Prov 42- a 2.6 Km al Sur R.P. Nº 39- C. del Uruguay / CP: 3260 
Administracion: lunes a viernes de  8 a 13 hs  

Tel: 03442-438006/ 0343-154736129

EL DIPUTADO NACIONAL RECORRIÓ MÉDANOS, IBICUY, CEIBAS Y PARANACITO. COMPARTIÓ CHARLAS CON VECINOS, 
DONDE ESCUCHÓ PROBLEMÁTICAS. TAMBIÉN MANTUVO ENCUENTROS CON REPRESENTANTES DE SU ESPACIO POLÍTICO. 

El  viernes 9 de septiembre el  diputado nacional 
Rogelio Frigerio estuvo recorriendo nuestro de-

partamento,  donde se reunió con vecinos y auto-
ridades de diferentes instituciones.  “Caminar,  en-
contrarnos,  escuchar,  conversar y compartir  un rato 
juntos lo disfruto mucho. Más aún con mis queridos 
vecinos de Islas” ,  publicó el  legislador en sus redes 
sociales ,  en las que subió también un breve video de 
la recorrida. 
Joaquín Monzón, ex candidato a intendente de Ibi -
cuy e integrante de Juntos,  contó que el  recorrido 
“comenzó por Médanos donde visitó el  Centro de 
Salud,  la Escuela Nro. 15 y el  jardín de infantes” . 
All í  pudo saber de las condiciones edil ic ias com-
plejas que atraviesa la institución,  donde los pro-

pios padres manifestaron que piensan cortar la ruta 
como forma de reclamo. Monzón agregó que los 
vecinos repit ieron constantemente que la principal 
problemática es que “no existen fuentes genuinas de 
trabajo”.
“Si bien estamos acostumbrados a verlo muy segui-
do a Frigerio en el  departamento,  esta visita fue tam-
bién polít ica,  algo que no ocurre con tanta frecuen-
cia” ,  indicó para agregar que conectó Médanos con 
Ibicuy pasando por La Argentina y Mazaruca.  En la 
ciudad costera del  Paraná “mantuvo tres reuniones, 
una en el  Comité de la Unión Cívica Radical ,  un 
almuerzo de camaradería con vecinos y dirigentes 
locales y por últ imo una reunión con otros vecinos 
con ideas para la local idad y el  departamento”.  ●

Frigerio visitó cuatro localidades del departamento
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VIÑETAS

l juez civil y comercial de Gualeguaychú Javier Mu-
drovici ordenó que la empresa Altos de Unzué y 
el municipio de Pueblo General Belgrano paguen 
200 mil pesos de multa por cada día en el que no 
se avance en los trabajos para desmantelar el barrio 
privado Amarras, donde las obras generaron la cre-

cida del río e inundaciones.
La Municipalidad de Gualeguaychú había pedido hace tres 
años la “paralización y demolición” del barrio, ya que las obras 
de elevación de la tierra habían provocado la crecida del río y 
“la evacuación de más de 150 personas” en varias ocasiones.
De acuerdo a esa denuncia, la crecida repentina también generó 
que lugares emblemáticos, como el Parque Unzué, la costanera, 
caminos turísticos, clubes, playas, campos y barrios de la zona 

de la costanera y el puerto, quedaran bajo agua. El barrio náu-
tico Amarras “era el único lugar no inundado de toda la zona” 
y “el agua que desplazaba ingresaba profundamente en el casco 
urbano, afectando zonas densamente pobladas”, según aclara la 
denuncia.
En julio del 2021, la Corte Suprema de Justicia de la Nación 
(CSJN) había dejado sin efecto una sentencia provincial que per-
mitía continuar los trabajos y en octubre de ese año, el Superior 
Tribunal de Justicia entrerriano (STJER) debió realizar un nuevo 
fallo.
Un mes más tarde, la CSJN rechazó el recurso extraordinario 
interpuesto por ese municipio, la provincia de Entre Ríos, y la 
empresa constructora del barrio náutico “Amarras”, y mantuvo 
en pie la nueva decisión.

En esa sentencia, el STJER ordenó la “demolición y desmante-
lamiento y recomposición del ambiente, volviendo las cosas a su 
estado anterior” a la construcción del barrio, tras detectar “la al-
teración negativa del medio ambiente”. Por esa razón, la empresa 
“Altos de Unzué”, encargada de la construcción, y la Municipa-
lidad de Pueblo General Belgrano, donde se construyó el barrio 
privado, tenían 180 días para el desmantelamiento de la zona.
Aún así, no se detectaron cambios ni ninguna actividad que dé 
cuenta de que la empresa “tenga voluntad de cumplir” con la sen-
tencia, según se indicó.
Ante eso, el juez estableció llevar adelante el desmantelamiento 
e impuso una multa de 200 mil pesos a la empresa, el municipio 
y la provincia como “multa” por cada día de atraso en cumplir 
con el fallo. ●     

Una multa millonaria 
por rellenar unhumedal
UN JUEZ DE GUALEGUAYCHÚ DETERMINÓ UNA SANCIÓN DE 200 MIL PESOS POR CADA DÍA EN QUE SE DEMORE 
EN DESMANTELAR EL BARRIO PRIVADO AMARRAS, QUE GENERA LA CRECIDA DEL RÍO E INUNDACIONES. 

NATURALEZA VS PROYECTOS INMOBILIARIOS


